

Temas que se sugieren para investigación

1. Incidencia actual de las fracturas de alta energía en nuestro medio.
2. Repercusiones económicas como resultado de incapacidades prolongadas en pacientes en edad laboral.
3. Incapacidad permanente y déficit funcional como secuela de accidentes automovilísticos.
4. Fracturas pediátricas de cadera y pelvis en accidentes de alta energía.
5. Estado actual en México de la morbilidad de las fracturas por accidentes de alta energía.

www.medigraphic.org.mx